

LES GRANDS PRIX DE L'ÉCONOMIE

	PRIX DE L'ECONOMIE GENEVOISE	PRIX DE L'INNOVATION	PRIX DE L'ÉGALITÉ
Remis par la CCIG, l'Etat de Genève et l'Office de Promotion des Industries et des Technologies (OPI)			
Le Prix de l'économie genevoise et le Prix de l'innovation ont été créés en 2012, dans le but de promouvoir et valoriser le tissu économique genevois. Ils visent également à honorer des entreprises dont la réputation et le rayonnement véhiculent une image positive et dynamique de Genève. Sous l'impulsion de ce qui est aujourd'hui le Département du développement économique, ils sont venus remplacer le Prix CCIG et les Prix de l'Industrie et de la Jeune Industrie, décernés jusqu'alors.			
Créés en 2012, le Prix de l'économie genevoise et le Prix de l'innovation ont pour but de promouvoir et valoriser le tissu économique genevois. Ils visent également à honorer des entreprises dont la réputation et le rayonnement véhiculent une image positive et dynamique de Genève. En 2021, s'est ajouté le Prix de l'égalité.			
2012	Groupe H	WISE-philanthropy advisors	
2013	Procter & Gamble	Contexa	
2014	Covance Central Laboratory Services et Gilles Desplanches SA	Le CERN	
2015	Union maraîchère de Genève	Qualimatest	
2016	Induni & Cie	Agie Charmilles New Technologies	
2017	Banque cantonale de Genève	Fondation Drugs for Neglected Diseases initiative (DNDi)	
2018	Temenos	OrbiWise	
2019	Serbeco	ID Quantique	
2019	Prix spécial du jury : association Réalise		
2020	Toutes les entreprises genevoises	HUG et Genève-Cliniques	
2021	OM Pharma	Plair SA	Loyco
2021	Prix spécial du jury : CyberPeace Institute		
2022	Spineart	Kuglerbimetal	Ecole Moser
2022	Prix spécial du jury : Fondation Artanim		
2023	LEM International SA	Amal Therapeutics	Jacquet SA
2023	Prix spécial du jury : The World Economic Forum		

2024	PRO	Alohi	Piguet Galland
2024	Prix du rayonnement international : Le Groupe L'OCCITANE		
2024	Prix spécial du jury : CERN		